

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



**El filatelista cubano Adrián Fernández Guzmán ganó el Gran Premio y Medalla de Oro en la Exposición Mundial realizada en Australia. Autor: Agustín Borrego Publicado: 21/09/2017 | 05:34 pm**

## La pasión de coleccionar sellos

Adrián Fernández Guzmán es el único latinoamericano que obtuvo Gran Premio y Medalla de Oro en la Exposición Mundial de Filatelia de Australia, realizada entre el 10 y el 15 de mayo último

**Publicado: Sábado 25 mayo 2013 | 10:47:26 pm.**

**Publicado por: José Frutos Fonseca**

«La filatelia es un hobby que comencé desde muy pequeño. Tenía seis años, y digamos que empecé casi por casualidad, porque me gustaban los colores y las formas de las estampillas, y había temas que me llamaban la atención, como los animales».

Así recuerda sus inicios en el arte de coleccionar sellos Adrián Fernández Guzmán, el único latinoamericano que obtuvo Gran Premio y Medalla de Oro en la Exposición Mundial realizada en Australia.

El encuentro, realizado entre el 10 y el 15 de mayo último en el Royal Exhibition Building, de Melbourne, le permitió imponerse por quinta ocasión a nivel mundial.

Al referirse a su colección, Adrián explica que «se trata de marcas postales prefilatélicas de Cuba; es decir, se incluyen dentro de la historia postal y abarcan el período hasta el año 1855, cuando se implanta el sello de correo en nuestro país».

Este joven de 21 años es un «peso pesado» dentro de la categoría juvenil, por el carácter exótico de muchas de las piezas que reúne —y el valor que eso les añade—, entre estas, marcas de una época anterior al uso de los sellos postales en Cuba.

Estudiante de tercer año de Ingeniería Automática en el Instituto Superior Politécnico José Antonio Echeverría (Cujae), entró en el año 2000 a la Federación Filatélica Cubana y su primer certamen internacional fue en Italia, donde obtuvo el primer premio.

«Entonces daba los pasos iniciales —afirmó—, y luego desarrollé una colección que presenté en eventos efectuados en Estados Unidos, Bélgica, Rusia y España, con resultados relevantes, pero no es hasta ahora que me siento un verdadero filatelista».

Adrián ha arrasado en cuanta exposición mundial ha presentado su trabajo. En junio del pasado año obtuvo 93 puntos —la mayor calificación de un expositor cubano— y se alzó con la Medalla de Oro en el Campeonato Mundial de Filatelia, celebrado en Yakarta, Indonesia.

En esa oportunidad se presentaron mil colecciones de 60 países, en las categorías de adultos y jóvenes, y fue la primera ocasión en que un participante juvenil recibía el máximo galardón del certamen.

Entre los lauros nacionales obtenidos por Adrián se destacan el Premio Especial en el VI Campeonato de Filatelia, el Gran Premio en el XIV Concurso de Filatelia Juvenil, así como Medalla de Oro y Gran Premio Juvenil en el VIII Campeonato de Filatelia.

«Con las estampillas —asegura— he aprendido mucho. Me incitan a leer, a investigar, a aumentar la cultura personal y a crear un gran círculo de amigos».

Adrián ha sido invitado a la Corte de Honor de Filatelia, evento internacional que se efectuará en el 2014, y será la primera ocasión en que un expositor juvenil se presente en un certamen de ese tipo.

<http://www.juventudrebelde.cu/cuba/2013-05-25/la-pasion-de-coleccionar-sellos>